



ОКРУЖНОЙ СУД РАЙОННЫЙ СУД ШТАТА МЭРИЛЕНД

City/County
Город/Округ

Located at _____ Telephone _____

Расположенный по адресу _____ Телефон _____

Court Address
Адрес суда

Case No. _____

Дело № _____

Tracking # _____

Контрольный № _____

STATE OF MARYLAND
ШТАТ МЭРИЛЕНД

vs. _____

против _____

Defendant
Обвиняемый

DOB
Дата рождения

PETITION FOR EXPUNGEMENT OF RECORDS
ХОДАТАЙСТВО ОБ УДАЛЕНИИ МАТЕРИАЛОВ ДЕЛА
(MARIJUANA/CANNABIS RELATED OFFENSES)
(ПРАВОНАРУШЕНИЯ, СВЯЗАННЫЕ С МАРИХУАНОЙ/КАННАБИСОМ)

1. (Check one of the following boxes) On or about _____ I was arrested, served with a summons,
Date

or served with a citation by an officer of the _____
Law Enforcement Agency

at _____, Maryland, as a result of the following incident _____

(Отметьте галочкой только одну из следующих клеточек) Ориентировочно _____ я
был арестован или мне был вручен вызов в суд,
Дата

или мне был вручен штрафной талон должностным лицом _____
Правоохранительный орган

в _____, штат Мэриленд, в результате следующего инцидента _____

2. I was convicted of:

Я был осужден за:

possession of a controlled dangerous substance (marijuana) under Criminal Law Article § 5-601, and the conduct on which the charge is based is no longer a crime.

владение опасным веществом контролируемого оборота (марихуаной) в соответствии со статьей § 5-601 Уголовного кодекса, и поведение, на котором основано обвинение, больше не является правонарушением;

possession of cannabis under Criminal Law Article § 5-601.

владение марихуаной в соответствии со статьей §5-601 Уголовного кодекса;

possession with intent to distribute cannabis under Criminal Law Article § 5-602. Three (3) years has passed since the satisfactory completion of the sentence, including parole, probation, or mandatory supervision.

владение марихуаной с намерением распределить или раздать ее в соответствии со статьей § 5-602 Уголовного кодекса. Прошло 3 (три) года после отбытия полного наказания по приговору, включая условно-досрочное освобождение, испытательный срок или обязательный надзор.

I was also charged with other offenses associated with the same incident.

Мне также были предъявлены обвинения в других правонарушениях, связанных с этим же инцидентом.

I solemnly affirm under the penalties of perjury that the contents of this petition are true to the best of my knowledge, information, and belief.

Понимая ответственность за дачу ложных показаний, я официально подтверждаю, что содержание этого ходатайства верно согласно моим знаниям и убеждениям и на основании имеющейся у меня информации.

Signature of Attorney
Подпись Адвоката

Attorney Number
Номер Адвоката

Date
Дата

Signature of Defendant
Подпись Обвиняемого

Date
Дата

Printed Name
Имя и фамилия печатными буквами

Printed Name
Имя и фамилия печатными буквами

Address
Адрес

Address
Адрес

City, State, Zip
Город, штат, почтовый индекс

Telephone
Телефон

City, State, Zip
Город, штат, почтовый индекс

Telephone
Телефон

E-mail
Эл. почта

Fax
Факс

E-mail
Эл. почта

Fax
Факс